

Fecha: 10-02-2026
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **263 Detenidos y 3.300 kilos de droga incautados en la región**

Pág. : 5
Cm2: 71,6
VPE: \$ 144.848

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida



263 detenidos y 3.300 kilos de droga incautados en la región

● Un total de 263 personas detenidas y 3.337 kilos de droga decomisada dejó el balance de seguridad de la última semana en la Región de Antofagasta, entregado en la más reciente sesión del Comité Policial, encabezada por el seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés Monroy de la Fuente.

En la instancia participaron Carabineros, PDI, Policía Marítima, Aduanas y Gendarmería, instituciones que detallaron los resultados de los operativos desarrollados en distintos puntos del territorio regional. Entre los principales hitos se informó la incautación de 3.336 kilos de droga, correspondientes a tres procedimientos realizados en menos de 24 horas, además de detenciones por diversos delitos.

El seremi de Seguridad Pública explicó que el aumento de detenidos responde al fortalecimiento de los controles policiales. "El número ha ido creciendo de forma importante por personas sorprendidas en controles de identidad, donde se detectan órdenes de aprehensión vigentes", señaló.

Desde Carabineros, el jefe de Zona, general Cristian Montre, indicó que los operativos se han focalizado en sectores estratégicos para sorprender a infractores en flagrancia. ☞